

Die letzten Saisonwettkämpfe sind absolviert. Luftpistolenmannschaft nimmt einen der vorderen Plätze in der Abschlusstabelle ein. Die erste Luftgewehrmannschaft sichert sich den Klassenerhalt.

Die Luftpistolen-Mannschaftsschützen konnte beim letzten Wettkampf in der Bezirksliga Ost des Oberpfälzer Schützenbundes eigentlich kampflos zwei Punkte einfahren. Der Gegner – die Hubertusschützen aus Schilbertswiesen – ist nicht angetreten. Die Willmeringer schossen somit ihren Wettkampf ohne gegnerischen Wettkampfdruck, so dass auch ein minimales Ergebnis reichte. Die Einzelleistungen: Konrad Wensauer 354 Ringe, Daniel Kriege 341 Ringe, Martin Rohse 334 Ringe, Jürgen Braun 332 Ringe und Herbert Loist 307 Ringe. Das Gesamtergebnis lautete somit zum Schluss: 1668 Ringe. Damit hat diese Mannschaft sieben von neun Wettkämpfen für sich entscheiden können und werden Platz Zwei oder Drei in der Abschlusstabelle einnehmen.

Die erste Luftgewehrmannschaft musste in der Bezirksliga Ost in Zell bei den Lobensteinschützen antreten. Die Mannschaft erzielte zwar mit 1814 Ringen ein respektables Ergebnis. Aber gegen die Schützen aus Zell war nichts auszurichten. Der Gegner schoss 1840 Ringe. Im Einzelnen schossen bei unserer Mannschaft: Franziska Preischl 379 Ringe, Karin Braun 372 Ringe, Horst Tischner 363 Ringe, Stefan Schall 353 Ringe und Daniel Schmuderer 347 Ringe. Trotz sechs verlorenen von insgesamt neun Wettkämpfen dürfte der Klassenerhalt auf Grund der relativ guten durchschnittlichen Ringzahl gesichert sein.

Die zweite Luftgewehrmannschaft musste zum Rückkampf in Schorndorf bei den Burgschützen Neuhaus antreten. Nachdem die letzten beiden Wettkämpfe gewonnen werden konnten, war man hier recht zuversichtlich, auch diesen Wettkampf für sich zu entscheiden. Mit 1653 : 1627 Ringen gelang dies unserer Mannschaft dann auch. Die Einzelergebnisse: Sven Schmuderer 360 Ringe, Stefan Preischl 336 Ringe, Daniel Kulzer 326 Ringe, Wolfgang Brückl 322 Ringe und Andreas Hirmer 309 Ringe. Mit drei gewonnenen Wettkämpfen und sechs Punkten ist die Mannschaft dieses Jahr mehr als zufrieden.

Die erste Damen-Mannschaft, die ihren letzten Saisonwettkampf in Loifling gegen die Hofmarkschützen antreten musste, gewann souverän mit 1057 : 955 Ringen. Auf unserer Seite trugen Andrea Schall mit 361 Ringen, Gisela Schmidbauer mit 354 Ringen und Sonja Hirmer mit 342 Ringen zum Ergebnis bei. Evi Kernbichl blieb mit 318 Ringen aus der Wertung vor.

Nach super Erfolgen bei den zuletzt absolvierten Wettkämpfen musste die zweite Damenmannschaft zum Schluss einen Dämpfer hinnehmen. Mit 959 : 978 Ringen unterlagen sie den Damen der Pfahlschützen Thierlstein. Im Einzelnen schossen Simone Leirich 337 Ringe, Veronika Preischl 323 Ringe und Erna Leirich 299 Ringe. Christina Greil mit 297 Ringen und Emi Schall mit 293 Ringen kamen nicht in die Wertung.

Alle Mannschafts- und Einzelergebnisse mit den Saisondurchschnittsleistungen finden Sie auf dieser Internetseite unter der Rubrik „Mannschaftsergebnisse“. Sobald die Abschlusstabellen vorliegen, werden auch diese dort veröffentlicht.